



« L'Armée du Salut m'aide à retrouver un peu de stabilité dans ma vie. »



« L'Armée du Salut m'aide à trouver de la stabilité dans ma vie. » Stacy Vermot  
© Raphaël Kadishi / Libre de droits

**Les jeunes qui grandissent dans un environnement instable et qui ne sont pas en mesure de bâtir des relations sociales solides n'ont souvent pas la force de découvrir leurs talents, de développer leurs aptitudes et de trouver leur place dans la société.**

Au début de la puberté, Stacy avait déjà vécu de nombreux bouleversements dans sa vie. Des angoisses et des soucis qu'elle n'avait pu partager avec personne pesaient sur ses épaules. Elle était encore très jeune lorsqu'elle a découvert l'alcool et a commencé à en consommer régulièrement. Dans le mailing actuel, la jeune femme raconte à nos donatrices et donateurs comment elle a réussi à se désaccoutumer et comment elle a trouvé un chez-soi provisoire ainsi qu'un accompagnement au Coup d'Pouce.

**[Ça vaut la peine de lire son récit !](#)**

**Auteur**

Content Marketing, Armée du Salut Suisse

**Publié le**

9.10.2024